
 

会長の時間      朝日会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

星野様、今日は遠方よりご苦労様です。後ほど卓話

よろしくお願いいたします。 

私は石材業で、墓石関係の仕事です。今月はお盆、

来月は秋の彼岸ということで、お墓参りに行かれると思

います。その時の注意点を石材業の立場からお話しさせ

ていただきます。 

まず、お線香は多くあげ過ぎないでください。香炉

の石にヒビが入る場合があります。次に、お供物は置い

ていかないでください。カラスの餌になります。最後に、

墓石に水を頭からかけないでください。濡れた布で拭き、

乾いた布で拭き取るのが良いです。お水をコップや湯呑

みに入れている方もいると思いますが、割れてしまうと

危ないのでやめた方がよいです。 

どうぞ気持ちで、心でお参りしてください。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうござい

ました。 

 

幹事報告           須田幹事 

 

l 本日例会後、理事会開催いたします。 

l 来週休会で、再来週は社会奉仕委員会の外部卓話と

なります。 

l 2023-2024 年度のロータリー賞を受賞したと、ガバ

ナー事務所から連絡がありました。県内すべてのク

ラブが受賞とのことです。 

 

 

 

 

 

委員会報告 

 

公共イメージ委員会    石川香委員長 

l 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

今回も女性目線で記事をピックアップさせていた

だきました。横 10 ページ、地域の女性の課題解決

へという記事です。沖縄の衛星クラブで、女性会員

が多いクラブで、主婦の方も参加されているそうで

す。横 19 ページ、バリアフリー演劇という記事で

す。障がいのあるかたも楽しめる工夫がされている

そうです。縦 21 ページ、あるある相談室に女性会

員に関する記事があります。 

 

青少年奉仕委員会        髙村委員長 

l 7月 28日、青少年奉仕研究会に参加してきました。

インターアクトやローターアクトの活動報告があ

りました。笠間でのポリオ事業とライラセミナーの

紹介もありました。 

 

 

出席報告         河村会員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34 名 18 名 16 名 54.6％ 3 名 63.6％ 4 名 

 

 

ニコニコ BOX        河村会員 

 

² 星野様よろしくお願いいたします。 

朝日会長 

² 本日は星野幸子様、出前卓話宜しくお願いいたしま

す。 

石川國博 

 

本日もニコニコ BOXへのご協力 
誠にありがとうございました 

 

本日計   6,010円 累計額 23,010円 

 

 

【開 催 日】令和 6年 8月 6日（火）12:00 開会 

【例 会 場 所】要害クラブ  【進行】鴨志田会員

【プログラム】外部卓話 / 会員増強退会防止委員会 

第2820地区 



 

プログラム 

 

会員増強退会防止委員会   石川國博委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 今月は会員増強拡大月間ですので、地区のクラブ奉

仕総括委員長の星野様に出前卓話をお願いしまし

た。 

l 星野様には一度、3年前のコロナ禍に、Zoomで卓話

をお願いしたことがありました。 

l 今日はディスカッションを含めた卓話とのことで

す。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

クラブ奉仕総括委員長     星野幸子様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 皆さんこんにちは、星野です。所属クラブは水戸西

RCです。どうぞよろしくお願いいたします。 

l 今日はラーニング方式で行いたいと思います。 

l まず、会員増強にマジックはありません。増強だけ

でなく、維持することが大事な要素となります。 

l 今年から 3年計画を立てることになりました。地区

では 8%増強目標にと言っています。 

l 増強するためには、クラブの現状を知ることが大切

です。地域社会の視点で考えてみてください。 

l 日立には 5クラブありますが、他クラブとの違いを

明確に出せますか。まずここの差別化が必要です。 

l 入会への魅力を高める必要がありますが、皆さんに

入会理由を聞いてみたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 父親が会員だった、先輩に誘われて入会したという

方が多いですね。自己研鑽や奉仕活動をやりたいと

いう理由より、人脈を広げたい方が多いようです。 

l 入会後は、「楽しい」という気持ちをもってもらう

必要があります。何かをするときに、やらされてい

るという気持ちでは楽しくありませんよね。 

l 会員増強も皆で「楽しく」進んでやるという思考で

動きましょう。 

l 入会候補者をどうやって探せばいいでしょうか。先

日の研究会では、他団体にアプローチするなどとい

う意見がありました。もしくは主催しているスポー

ツ大会の親御さんたちにアプローチすることも大

切です。 

l 配布するリーフレットなどのツールを用意すると

良いと思います。会員増強には配布物が必要です。

まず渡してください。 

l 「ロータリーの友」にもプリントして配布できるペ

ージがあります。活用してください。 

l 入会の促し方ですが、卓話に来られたかたをお誘い

したり、女性や若者は複数人で誘う方法があります。 

l 退会防止には、居心地の良いクラブにすることが大

切です。役目や課題を与えることも良いです。 

l 会員増強、皆様のご協力をお願いいたします。 

l ありがとうございました。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 

次 回 例 会： 令和 6年 8月 20日（火） 【プログラム】外部卓話 / 社会奉仕委員会 

                                                                      
 

日立南ロータリークラブ 
 
■会 長：朝 日 正 道   ■副 会 長：佐 藤 信 彦 
■幹 事：須 田   聡  ■会報委員：石 川   香 

【例 会 場】  要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】  毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】  日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

      TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

      Mail:info@hitachi-south-rc.org 


